



Canciller chino por afianzar nexos regionales durante reunión APEC

Description

(Guangzhou-China) El canciller chino, Wang Yi, inauguró hoy aquí la primera reunión de altos funcionarios del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) correspondiente a 2026 con un llamado a afianzar los nexos regionales.

Wang anunció que el tema de la presidencia china será «Construir una comunidad de Asia-Pacífico, promover la prosperidad común».

El canciller señaló que esta propuesta mantiene la continuidad con los principios históricos del foro regional.

Indicó que las prioridades de trabajo durante 2026 se centrarán en apertura, innovación y cooperación.

Wang subrayó la necesidad de alcanzar un documento final claro en la reunión de líderes de noviembre.

El ministro apuntó que se buscará definir metas y una hoja de ruta para la construcción progresiva de la comunidad Asia-Pacífico.

Destacó la importancia de avanzar en la zona de libre comercio regional y en redes de conectividad.

Wang mencionó la necesidad de explorar la convergencia entre el Acuerdo de Asociación Económica Integral Regional y el Acuerdo Integral y Progresista de Asociación Transpacífico.

Recordó los avances logrados con la hoja de ruta de conectividad 2015-2025 acordada en la cumbre de Beijing.

Propuso elaborar una versión actualizada que fortalezca la conectividad física, normativa y humana entre economías miembros.

El canciller enfatizó tres transformaciones estratégicas: digital, inteligente y verde como motores de crecimiento sostenible.

Wang abogó por construir una asociación en innovación científica y tecnológica con ecosistemas abiertos.

Instó a profundizar la cooperación en comercio electrónico transfronterizo, flujo de datos y aduanas inteligentes.

Subrayó la importancia de establecer consensos sobre gobernanza de la inteligencia artificial orientada al bien común.

Propuso incrementar las iniciativas conjuntas en energías limpias, minerales verdes y protección ambiental.

También destacó la necesidad de atender la diversidad de las economías miembros mediante cooperación multisectorial.

Mencionó áreas específicas como finanzas, transporte, turismo, salud pública, envejecimiento poblacional y seguridad alimentaria.

Reiteró el compromiso de fortalecer la cooperación anticorrupción transnacional dentro del marco del foro.

Instó a ampliar los intercambios entre pequeñas y medianas empresas, recursos humanos, mujeres, jóvenes y medios de comunicación.

Apec agrupa a 21 economías que representan cerca del 62 por ciento del producto interno bruto mundial y casi la mitad del comercio global, con China asumiendo la presidencia rotatoria del foro en 2026 tras haberlo liderado previamente en 2014.

El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2026